

Traktandum 9: Wahl der Prüfungskommission

Folgende Personen stellen sich zur Verfügung:

9.1 Wahl von 5-7 Mitgliedern in die Prüfungskommission

1. Nadja Bergamasco, Sissach (bisher)
2. Erich Fischer, Allschwil (bisher)
3. Peter Kresta, Füllinsdorf (bisher)
4. Nicole Schaub Thüring, Ettingen (bisher)
5. Jörg Schwander, Laufen (bisher)
6. Denis von Sury d'Aspremont, Reinach (bisher)
7. Hanspeter Imhasly, Aesch (neu)

9.2 Wahl einer Präsidentin/eines Präsidenten:

Erich Fischer, Allschwil (neu, bisher Mitglied)

Nadja Bergamasco



- Jahrgang 1979
- wohnhaft in Sissach
- Familie mit 2 Kindern
- HR-Fachfrau / Payroll Expertin
- Interesse: Familie, Natur
- Kirchgemeinderätin Sissach seit 2010 / Ressort Personal / Vizepräsidentin

Motivation:

Ich freue mich weiterhin auf meine Aufgabe mit allen Herausforderungen und eine gute Zusammenarbeit mit dem ganzen Team.

Erich Fischer



- Jahrgang 1961
- wohnhaft in Allschwil
- verheiratet, 2 erw. Töchter
- pensioniert, lic.rer.pol. Uni Basel
ehem. Finanzleiter
- Interessen: Familie, Projekte, Sport, Berge,
Reisen, Lesen

Motivation:

- Einen Beitrag leisten und damit etwas zurückgeben an eine Gemeinschaft, die mir seit Kindesbeinen sehr nahesteht
- An der Weiterentwicklung des synodalen Gedankens in der Röm.-kath. Landeskirche Basel-Landschaft teilhaben

Peter Kresta



- Jahrgang 1968
- wohnhaft in Füllinsdorf
- Verheiratet mit Caroline Kresta, 2 Kinder: Gregory (19 Jahre) und Alice (17 Jahre)
- lic. oec. HSG, Partner eines Beratungsunternehmens
- Interessen: Segeln, Skifahren, Weine, Familie

Motivation:

Gerne möchte ich mein Wissen für die Römisch-katholische Landeskirche des Kantons Basel-Landschaft einsetzen.

Nicole Schaub Thüring



- Jahrgang 1983
- wohnhaft in Ettingen
- verheiratet
- kaufmännische Angestellte/Bäuerin
- Interessen: Pferde, unsere Dackel und Landwirtschaft

Motivation: Die bisherige Arbeit in der Prüfungskommission ist sehr spannend und ich konnte mein Wissen im kirchlichen Rechnungswesen vertiefen und möchte dies mit diesem tollen Team sehr gerne weiter machen.

Jörg Schwander



- Jahrgang 1952
- wohnhaft in Laufen
- verheiratet, 2 erwachsene Töchter
- pensioniert, Dipl. Masch. Ing. ETH
- Interessen: Reisen

Motivation: Engagement in der Gesellschaft und meine Erfahrungen einbringen.

Denis von Sury- d'Aspremont



- Jahrgang 1960
- wohnhaft in Reinach
- verheiratet, 3 erwachsene Kinder
- Ökonom, Consultant
- Interessen: Reisen, Wirtschaft, Geopolitik

Motivation:

Seit 2004 darf ich für das Ressort Finanzen der Röm.-kath. Kirchgemeinde Reinach zuständig sein. Gerne würde ich dieses Wissen sowie meine Berufserfahrung in die Synode einbringen und dort teilen, um so einen kleinen Beitrag für unsere Röm.-kath. Kirche zu leisten.

Hanspeter Imhasly



- Jahrgang 1962, wohnhaft in Aesch (BL)
- verheiratet mit Irène Imhasly-Lampart
- 2 Kinder (Zwillinge, Jahrgang 2010)
- Pfarreisekretär Aesch/Duggingen (35%);
Wagenführer VTE BLT (65%)
- 2001 bis 2024 Mitglied und seit 2009
Präsident der Sozialhilfebehörde Aesch
- Interessen: Familie, soziale Themen

Motivation: Gerne möchte ich mein Wissen und meine Erfahrung zu Gunsten der Menschen und der Institution in unserer Gemeinschaft einsetzen und damit etwas zurückgeben.